

# 3年学年だより

門真市立第二中学校 3年学年通信 第26号 2023年10月30日(月)

- 『努力・優しさ・素直な心』
- ・授業、ルールを大切に
- ・自分を大切に
- ・仲間を大切に
- ・進路を切り拓こう

## 二中フェスタ大成功!

### ～大阪万博から、SDGsを身近に考える～

二中フェスタが終わりました。取り組みの成果は発揮できました  
か。

心に残る行事になったでしょうか。

取り組みの様子を見ている時は、心配なグループもありましたが、さすが3年生!本番は、どのグループも立派な発表でした!自分たちで発表内容・形式をすべて考え、自主的に取り組み、発表することができたことで、ひとり成長することができましたね!

また、手拍子をするなど、温かい雰囲気づくりができたり、準備・片づけを積極的に取り組むことができるなど、様々な場面でみんなのいいところを見るることができました。

これからは、そうした力を受験に向け、残り5か月学年で1つになって頑張っていきましょう!  
振り返りより、みんなからのコメントを紹介します。

#### <第1部>

NO	発表タイトル	みんなからのコメント
I	限界集落の今 ～少子高齢化が進む日本～	・限界集落という言葉を聞いたことがなかったけど、この発表で現状がわかった。 ・私たちが住んでいる門真市の現状も説明していくわかりやすかった。



2	SDGs NO.13 ～異常気象について～	・声がハキハキしていて聞き取りやすく、私たちができるなどを詳しく説明していくよかったです。 ・対策をしなかったら温度が3度も上がると知って、自分ができることをしていきたいと思います。
3	水のためにできること	・3分の1の人々が安全な水が飲めないと知りました。皿の洗い方など改めたいです。 ・発表のスライドが見やすかったです。水の大切さを知り、これから水を飲めることに感謝していこうと思いました。
4	海の豊かさを守ろう	・スライドが詳しく書かれていて分かりやすかったです。 ・ゆっくりしゃべっていてわかりやすかったです。マイクロプラスチックなどは危険なので、しっかりゴミ箱に捨てようと思いました。
5	身近な SDGs の影響・対策	・SDGsについて再確認できだし、対策をしっかり教えてくれたからやってみようと思いました。 ・エコバッグやマイボトルを持ち歩くことは自分でもできるからやろうと思いました。
6	町の安全を守ろうスペシャル!	・役をしっかりと演じていてポイ捨てはダメだということが分かりました。 ・ユニークな物語でとても見ていておもしろかったし、すごかったです。
7	飢餓といじめをゼロに!	・カメラワークがうまかった。内容もおもしろく、飢餓の現況について知れた。 ・映像で再現されていてわかりやすかったです。
8	シンデレラ ～SDGs バージョン～	・イラストがめっちゃ可愛くて声をしっかり変えていてよかったです。 ・ゴミがガラスの靴になるのがおもしろいと思った。車をやめて走るのもおもしろかった。
9	いじめの実態を見せま show!!	・映画風で面白く、いじめが改めてダメだということを学べた。 ・いじめは人を傷つけるということが改めてわかりました。差別はしてはいけないと強く思いました。
10	動画で知ろう!おにぎり物語	・おにぎりにしゃべらせるなど、意外性があつてよかったです。 ・1日にお茶碗3杯分のご飯が捨てられていることを知った。残食をしないようにしたいです。
11	プラ島たろう	・プラスチックゴミに対する対策などが劇で表現されていてよかったです。 ・ポイ捨てをせず、海や町の環境を守っていこうと思った。



12	恋に性別なんて関係ない ～少女レイ～	・2人とも歌がうますぎでした。最後の言葉もよかったです。 ・ジェンダー問題に特化した曲で、いろいろと考えさせられました。 趣味や恋に性別は関係ないと思いました。
13	千と千尋の神掃除	・再現がとても上手くて見ていておもしろかった。 ・みんなマイクがないのに大きな声ですごいなと思いました。おもしろかったし、知っている話でわかりやすかったです。
14	夢の国世界	・明るくポップな感じがでていて、よかったです。 ・ダンスがとても上手でよかったです。初めのLGBTQについての話もよかったです。
15	金のボトル 銀のボトル	・道具がきれいにできていて、すごかったです。演技も上手だった。 ・面白おかしく、ペットボトルを捨ててはいけないことを伝えていてよかったです。

<第2部>

NO	発表タイトル	みんなからのコメント
24	おむすびころりん	・物語もおもしろく、おむすびから学ぶことができた。ダンスもねずみの喜びを表現していてかわいいかった。 ・ごはんを残さずしっかり食べようと思った。おもしろく SDGsについて学ぶことができた。
25	SDGs cookinggggg	・ジャガイモやキュウリの皮で作るのも SDGsの目標達成の一歩になるし、おいしいなら作ってみたい。 ・普通なら捨てる部分をおいしく調理しているのがすごいなと思いました。
26	高級レストラン 上司への差し入れ	・ストーリーがあつておもしろかった。 ・食べ物を粗末にしてはいけないことを学んだ。しっかりと食べようと思う。
27	笑いで健康にする!	・ラリアットのくだりが面白かった。健康になった。 ・面白くて、笑いで健康になることができたからよかった。
28	☆SDGs を広めよう☆	・USAの替え歌でSDGsの内容を歌っていてすごいと思った。また、みんなで踊っている様子が楽しそうでした。 ・SDGsの歌でわかりやすく学べました。最後のダンスは、座っていきてもできたり、いろんな人が踊れる振り付けてよかったです。



●○保護者のみなさまへ○●

先日は、二中フェスタ、進路説明会、茶話会にご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちの成長した姿を見ていただけたのではないでしょうか。

また、茶話会では、ご家庭での様子や「お小遣いはいくらにしていますか?」、「門限は何時ですか?」など、保護者のみなさまから質問が出て、和やかな雰囲気で交流でき、有意義な時間を過ごすことができました。お聞かせいただいた話を今後の教育活動に活かしていきます。

11月、12月の三者懇談もよろしくお願ひいたします。

